### 「ケアニンず~ 」 が絵本を寄贈

3月16日、町内の福祉や介護、医療関係者によるボラ ンティア団体「ケアニンず~」が「高山と内之浦の子育 て支援センター」へ絵本を寄贈しました。代表の水清市 康さんは「子供たちが本を読むきっかけになれば良いと 思います。」と想いを語っていました。

「ケアニンず~」は福祉の人手不足解消などを目的に、 介護施設のイベント手伝いや劇の上映など様々な活動を 行っております。興味がある方は Facebook「ケアニンず ~肝付町 | で検索してください。



#### 大将食品有限会社が町へ寄付

3月11日、新型コロナウイルス対策に役立ててほしい として、大将食品有限会社(代表:柿園輝仁)から町へ 寄付をいただきました。

柿園社長は「感染拡大防止のために役立ててほしい。」 と、コメントしました。

いただいた寄付金はマスク不足解消のため、町内小学 生に、町内のボランティアでマスクを作り配布予定です。



# まちの話題 TOWN TOPIX

## グラウンドゴルフ大会 in 大浦

2月1日、「グラウンドゴルフ大会 in 大浦 | が旧大浦小学校 で開催されました。

この事業は、子ども達の心身の健康を目的として、毎年2月 に開催しています。

大浦振興会の方々からは、「子ども達からたくさん元気をもら えた」と喜ばれ、参加者全員笑顔いっぱいでプレーし、試合 後はみんなでカレーを食べました。

この日は、参加者計63名(大浦振興会、岸良小中学校児 童・職員、内之浦小学校児童・職員、岸良体協、肝付地区女 性連絡協議会)の方々の交流がより深まった一日となりました。



### 肝付町戦没者追悼式を開催

2月27日、肝付町文化センターにおいて肝付町戦没者 追悼式を開催しました。一昨年より町主催で行っており、 今年で3回目になります。式中では永野町長による式辞, 恒吉町議会議長と遺族会を代表して二階堂豊明さんによ る追悼のことばがあり、楽笑吟友会の皆さんが献詠をし てくださいました。

また、波野小学校波野中学校の児童生徒にも献花に参 加していただき、宮下湊太郎さん(波野中2年)が平和メッ セージを朗読してくださいました。

